

Eingebracht in der Sitzung am 24.10.2019  
Antragsteller: Junos Studierende

### **Benachrichtigung über die Eintragung neuer Noten**

Studierende werden grundsätzlich per Mail benachrichtigt wenn eine neue in ihren Prüfungspass eingetragen wurde. Im Regelfall ist in dieser Mail ist dann ein Link, der zum Prüfungspass der Studierenden führt und wo man die Note in der Übersicht suchen muss. Jedoch gibt es auch schon die Möglichkeit, dass die Note direkt in der Benachrichtigungs-Mail angezeigt wird. Das ist nicht nur wesentlich praktischer für die Studierenden und weniger umständlich, sondern erspart auch den zusätzlichen Nervenkitzel während man versucht das richtige Fach in der Prüfungsübersicht zu finden.

#### **Die Hochschulvertretung der Universität Wien möge daher beschließen,**

- dass sich der Vorsitz bemüht damit alle Benachrichtigungsmails in Zukunft direkt das jeweilige Fach und die eingetragene Note beinhalten.